
CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA SEXTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA VIGÉSIMA 

OITAVA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 22 (vinte e dois) dias do mês de março de 2016 

(dois mil e dezesseis) às 20h (vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, 

situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Centésima Vigésima 

Oitava Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Windson Pinheiro, 

Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada 

com a VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR que foi aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura da matéria: RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando 

os PROJETOS: PLC Nº 13/2016, que altera a Lei Complementar Municipal nº 103, de 29 de outubro de 2015, 

que dispo sobre alteração do Quadro de Pessoal Permanente da Fundação Educacional Municipal de Ibitinga – 

FEMB, criado pela Lei Municipal nº 2.441, de 14 de novembro de 2000. PLC Nº 14/2016, que autoriza o Poder 

Executivo a efetuar revisão salarial anual, para os funcionários do Quadro do Magistério Público Municipal, e 

dá outras providências. PLO Nº 28/2016, que autoriza o Poder Executivo a efetuar revisão salarial anual e dá 

outras providências. OFÍCIOS: Nº 290/2016, enviando resposta ao Requerimento nº 50/2016, que requer 

informações sobre estradas rurais do município. Nº 291/2016, em resposta ao Requerimento nº 15/2016, que 

requer informações sobre pagamento dos servidores municipais. Nº 294/2015, enviando resposta ao 

Requerimento nº 27/2016, que requer informações sobre Polo da Beleza. Nº 297/2016, enviando resposta ao 

Requerimento nº 43/2016, que requer informações sobre inseticida utilizado no combate a dengue. Nº 

298/2016, em resposta ao Requerimento nº 42/2016, que requer informações sobre a Rua Pedro Ribeiro da 

Silva, Vila Maria. Nº 299/2016, em resposta ao Requerimento nº 29/2016, que requer informações sobre o 

Jardim Roseira. Nº 306/2016, em resposta ao Requerimento nº 51/2016, que requer informações sobre as 

futuras instalações da Companhia de Polícia Militar. Nº 307/2016, em resposta ao Requerimento nº 44/2016, 

que requer informações sobre a área que funcionava o Colégio Objetivo. Nº 308/2016, em resposta ao 

Requerimento nº 15/2016, que requer informações sobre salário de Servidores. Nº 309/2016, em resposta ao 

Requerimento nº 46/2016, que requer informações sobre transporte. Nº 310/2016, em resposta ao Requerimento 

nº 58/2016, que requer informações sobre o Córrego Saltinho. Nº 332/2016, em resposta ao Requerimento nº 

66/2016, que requer informações sobre Via de Acesso para Cambaratiba. Nº 333/2016, em resposta ao 

Requerimento nº 64/2016, que requer informações sobre a transmissão do Canal 21. Nº 334/2016, enviando 

resposta ao Requerimento nº 67/2016, que requer informações sobre limpeza de bairros. Nº 335/2016, enviando 

resposta ao Requerimento nº 63/2016, que requer informações sobre funcionários do Banco do Povo, PAT e 

PROCON. RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando: PROJETOS: PLO Nº 29/2016, de 

autoria da Mesa Diretora, que autoriza o Poder Legislativo de Ibitinga a efetuar revisão salarial anual e dá 

outras providências. PDL Nº 3/2016, de autoria da Mesa Diretora, que aprecia parecer prévio do Tribunal de 

Contas do Estado de São Paulo sobre as contas da Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga, 

referente ao exercício de 2013. PDL Nº 4/2016, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, que institui na 

Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, a concessão de “Honra a Mérito” às pessoas que se 

destacaram em projetos culturais realizados no município de Ibitinga. PARECERES: da Comissão de 

Orçamento, Finanças e Contabilidade: Nº 32/2016, favorável ao PLO Nº 05/2016, que altera o Plano Plurianual 

– PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. Nº 33/2016, favorável ao PLO Nº 

06/2016, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 4.106, de 24 de junho de 

2015. Nº 34/2016, favorável ao PLO Nº 09/2016, que altera o Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei 

Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. Nº 35/2016, favorável ao PLO Nº 10/2016, que altera a Lei de 

Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 4.106, de 24 de junho de 2015. Nº 36/2016, favorável ao 

PLO Nº 14/2016, que altera o Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro 

de 2013. Nº 37/2016, favorável ao PLO Nº 15/2016, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela 

Lei Municipal nº 4.106, de 24 de junho de 2015. Nº 38/2016, favorável ao PLO Nº 21/2016, que altera o Plano 

Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. Nº 39/2016, favorável ao 

PLO Nº 22/2016, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 4.106, de 24 de 

junho de 2015. REQUERIMENTOS: Nº 71/2016, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, requerendo 

informações sobre a revisão para a finalização do asfaltamento nas ruas do bairro Capim Fino. Nº 72/2016, de 

autoria do Vereador Valdecir de Traque, solicitando elaboração de Projeto de Lei. Nº 73/2016, de autoria do 

Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo informações sobre funcionários públicos que foram concursados 

para trabalhar no extinto Matadouro Municipal. Nº 74/2016, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, requerendo cópia do memorial descritivo da construção do portal de Praça no Sistema de 

Lazer do Jardim América. Nº 75/2016, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, 



requerendo cópia do memorial descritivo da construção do portal de entrada da cidade na Avenida Prefeito 

Alberto Alves Casemiro. Nº 76/2016, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, requerendo informações sobre 

a iluminação da Avenida Ferroviária e recapeamento asfáltico nas proximidades. Nº 77/2016, de autoria do 

Vereador Windson Pinheiro, requerendo informação sobre a recuperação e incorporação de Escolas Municipais. 

Nº 78/2016, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, requerendo informação sobre a invasão ao 

transbordo municipal. INDICAÇÕES: Nº 26/2016, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, indicando 

notificação a diretora superintendente do SAMS, a fim de que sejam tomadas as devidas providências em 

relação ao terreno localizado acima da Creche do Jardim Pacola. Nº 27/2016, de autoria do Vereador Leopoldo 

Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando realização de limpeza e roçagem da Praça localizada no Jardim Dona 

Almira. Nº 28/2016, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, indicando manutenção do asfalto da Rua Major 

Silvestre Rodrigues Teixeira. Nº 29/2016, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, indicando a verificação da 

denominação na placa da Rua “Joaquim Sobrinho”, no Parque Industrial. Nº 30/2016, de autoria do Vereador 

Windson Pínheiro, indicando serviços de limpeza na área verde do Jardim Natália, bem como roçagem do mato 

e poda das árvores. Nº 31/2016, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, indicando serviços de manutenção 

das bocas de lobo localizadas na Rua Treze de Maio. Nº 32/2016, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, 

indicando serviços de manutenção do asfalto da Rua João Silvestre Custódio. MOÇÕES: Nº 24/2016, de 

autoria dos Vereadores Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira e Osias Soares de Oliveira, de pesar pelo 

falecimento da Senhora Benedicta de Moura Bufelli. Nº 25/2016, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, de congratulações e louvor à ibitinguense Márcia Alcântara pela conquista do título de 

Vice-Campeã de sua categoria na última corrida da 4ª Edição do “Corré Montevidéu”, capital do Uruguai, 

realização em 12 de março de 2016. Nº 26/2016, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, de pesar 

pelo falecimento do Senhor Lucimar Lau. Nº 27/2016, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de 

pesar pelo falecimento da Senhora Aureslinda Pinheiro Haddad. RECEBIDOS DE DIVERSOS: Nº 81/2016, 

enviado pela Coopercitrus convidando para inauguração do Shopping Rural no dia 24 de março. Nº 82/2016, 

ofício enviado pelo SAAE, enviando resposta ao Requerimento nº 55/2016, requerendo informações sobre 

Licitações. Nº 89/2016, ofício enviado pela Câmara Municipal de Catanduva, encaminhando Moção de Apoio 

de autoria do Vereador Marcos Crippa. Após toda leitura, passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

MATÉRIA – REQUERIMENTOS: Nº 71/2016 – o Vereador Valdecir, autor da propositura disse que os 

trabalhos para asfalto do local foi iniciado só que por conta do período de chuvas as obras foram paralisadas e o 

transito agora está interditado e solicitou que assim que possível, as obras sejam retomadas. O Requerimento foi 

votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 72/2016 – o Vereador Valdecir usou da palavra 

para dizer que na sessão anterior o seu projeto de Lei que tratava do mesmo assunto recebeu votos contrários e 

constou um parecer jurídico informando que se tratava de uma iniciativa da Mesa Diretora. Portanto, pede no 

referido Requerimento que a Mesa proponha o projeto. O Vereador Mira disse que votará favorável, mas para 

que a Mesa elabore uma lei dessas, é necessário discutir valores. Disse também que é contrário à redução de 

50%. Em seguida o Requerimento recebeu voto contrário do Vereador Dr. Marcel e foi aprovado pela maioria 

dos votos. Nº 73/2016 – o Vereador Osias, autor da propositura cumprimentou a todos e disse que pede estas 

informações para acompanhamento. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos 

presentes. Nº 74/2016 – o Vereador Leopoldo, autor, cumprimentou a todos e disse que a referida solicitação é 

para que possa acompanhar desde o início da obra e pediu para que seja feito ofício solicitando cópia do 

contrato. O Vereador Mira aparteou dizendo para que também seja solicitada cópia do projeto, pois é 

importante para o conhecimento desta Casa. Em seguida o Requerimento foi votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. Nº 75/2016 – o Vereador Leopoldo disse que segue a mesma linha do 

Requerimento nº 74/2016 e solicitou para que seja incluído ofício solicitando também cópias do projeto e 

contrato. O Vereador Valdecir aparteou dizendo que é muito importante esta solicitação para estarem 

informados sobre o conteúdo do valor investido. O Vereador Osias usou da palavra e disse que é importante a 

cópia do projeto para que todos tenham conhecimento do tipo de arquitetura será feita e que o portal de entrada 

tem 2 finalidades, uma delas é fazer a recepção e outro é embelezamento. Em seguida o Requerimento foi 

votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 76/2016 – o Vereador Windson, autor do 

Requerimento usou da palavra dizendo que já trouxe o mesmo assunto por dezenas vezes a esta Casa e que 

alguns trechos da Avenida Ferroviária estão trazendo transtornos ao município. Disse que passa constantemente 

pelo local e o trecho está totalmente escuro e que dá acesso a muitos bairros, foi há muitos anos asfaltado, mas 

falta energia. Falou que logo será inaugurada a UPA e esta será uma avenida de acesso rápido, assim como a 

Rua Tiradentes, como pede no Requerimento, dizendo que está totalmente intransitável e precisa fazer o trecho. 

O Vereador Valdecir aparteou e parabenizou o Vereador Windson dizendo que ele sempre se preocupa com os 

munícipes e espera também que o Senhor Prefeito se sensibilize com essa situação, pois é um acesso de pessoas 



simples e que até muitas vezes não possuem veículos e esse pedido vem de encontro com o anseio da 

população, com aquilo que o povo precisa. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos 

dos presentes. Nº 77/2016 – o Vereador Windson, autor da propositura cumprimentou a todos dizendo que no 

referido local existe uma creche muito bem montada e observou que a mesma é muito concorrida no bairro e 

hoje está com um número grande de crianças. Ao lado existe um prédio que necessita de alguns reparos e que 

pode ser usado para dar continuidade à creche Teresa Freire proporcionando espaço a mais crianças, pois o 

mesmo está sem utilidade. O Vereador Leopoldo aparteou e cumprimentou o Vereador Windson dizendo que 

realmente é uma creche muito disputada. O autor retomou a palavra e disse que além de disputada, é uma 

excelente escola e parabenizou a diretora e funcionários. O Vereador Dr. Marcel usou da palavra e disse que o 

Vereador Windson terá o apoio de todos e aproveitou para dizer que já está quase concluído o terceiro 

pavimento do CIEI que atenderá aquela faixa da cidade com mais vagas de creche para as crianças. Em seguida 

o Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Nº 78/2016 – o Vereador 

Osias, autor da propositura, disse que a situação do transbordo é preocupante, porque está parado desde quando 

o vendaval derrubou tudo o que tinha ali, e tem pessoas morando na parte do transbordo, um local de mau 

cheiro, com urubus e muito lixo espalhado. Por se tratar de um lugar público, pessoas não podem morar e a 

Prefeitura não pode permitir que elas morem em meio ao lixo e se nenhuma providência for tomada, o 

problema pode se agravar. O Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

INDICAÇÃO: Nº 26/2016 – o Vereador Osias, autor da Indicação, usou da palavra dizendo que foi feita 

retirada de terras no local, o que se formou um grande buraco, mas a água parada fica no desnível que existe ao 

lado desse buraco. Disse que estamos vivendo um grande caso de dengue em nossa cidade e moradores dizem 

que à noite suas casas ficam cheias de mosquitos e pernilongos. Porém, se a área pertence ao Clube América, a 

Prefeitura terá que notificar para que seja tomada alguma providência, e ao SAMS cabe verificar se nessas 

poças de água existem larvas do mosquito Aedes Aegypti e eliminá-las. A Indicação foi votada e aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. MOÇÃO: Nº 25/2016 – o Vereador Leopoldo, autor da propositura usou 

da palavra para dizer que a ibitinguense Márcia foi a única representante de Ibitinga na referida corrida e 

merece mais esta Moção. Em seguida, a Moção foi votada e aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. 

Na sequência passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o Vereador Osias 

que cumprimentou a todos e falou sobre o projeto de lei enviado pelo Executivo Municipal para a concessão de 

reposição salarial aos salários dos servidores públicos municipais da Prefeitura e Autarquias e que quando o 

Senhor Prefeito foi à rádio falar sobre esse abono, ele fez uma comparação dizendo que na Administração 

passada foram dados bem menos reajustes, enaltecendo as reposições que deu no seu mandato. O Vereador 

disse que nesse momento de crise é importante a Prefeitura de Ibitinga conseguir fazer a reposição salarial e que 

a Administração anterior esta chegou a um montante de quase 20%. Disse que muitas referências estavam 

abaixo do salário mínimo e é preciso reconhecer que conseguirá dar a reposição, mas deixar claro que nenhum 

dos 2 últimos Prefeitos deram aumento salarial para o servidor. Falou também sobre o Requerimento do 

Vereador Leopoldo a respeito do Portal de Entrada da cidade e em sua opinião o que temos hoje é feio, não é 

digno e que Ibitinga merece um portal melhor e já que o Senhor Prefeito fará essa construção, que ele seja bem 

elaborado e tenha uma estrutura arquitetônica mais bonita e alegre, para recebermos bem os turistas, que são 

quem movimenta nossa cidade. Disse que as 2 vias de acesso a Ibitinga estão com o mato do canteiro central 

muito alto, mal se enxerga o carro do outro lado, assim como a Avenida Carolina Gereto Dall’acqua que se 

encontra num matagal e em alguns pontos chega a atrapalhar o trânsito. O Vereador disse sobre entulhos e 

galhos que se encontram espalhados por toda a cidade, pois se a máquina de triturar não dá conta do serviço, a 

Prefeitura deveria enviar caminhões para coletarem esses galhos e despejar naquele terreno de R$ 200.000,00 

que o Plenário votou o projeto em sessão, e que este serviria justamente para o depósito destes galhos. O 

Vereador Leopoldo aparteou e questionou o Vereador Osias se ele saberia dizer como se encontra o referido 

terreno. O Vereador Osias respondeu que está cheio de mato. O Vereador Valdecir usou da palavra dizendo 

que quando se fala em R$ 200.000,00 refere-se ao dinheiro do povo, dos cofres públicos, que muitas vezes 

poderia ser investido nas áreas de saúde, esporte e quando fala em desapropriação para construção de casas, na 

verdade é para sempre beneficiar alguém próximo à Administração. Sobre a desapropriação do Colégio 

Objetivo, o Vereador pediu ao Senhor Prefeito vários itens como documentos, valores e até o presente momento 

não enviou a resposta a esta Casa e pediu a reiteração do Requerimento para que o processo completo seja 

enviado, tanto dos valores da desapropriação na Administração anterior e atual. Em seguida usou da tribuna o 

Vereador Dr. Marcel que cumprimentou a todos e disse que em relação ao Colégio Objetivo discorda que não 

tenha sido enviada a resposta, porque além de respondido foi passado o parecer do Ministério Público e 

esclarecido que todas as informações estão contidas no site do Tribunal de Justiça. Disse que a resposta enviada 

pelo Capitão da 5º Cia da Polícia a esta Casa fica muito claro a escolha do imóvel é técnica, e que a resposta 



não foi comentada, é de se ficar feliz com essa transparência com a qual a Prefeitura responde os Pedidos de 

Informação. Sua opinião sobre os funcionários públicos é de que houve sim um aumento real de ganho para o 

funcionalismo público e se tenta vincular a questão de inflação menor ou não, e uma prova inequívoca é que no 

último ano de Administração do ex-Prefeito Marcos Fonseca é de que a reposição foi de 2,29%, e neste ano de 

2016, último do atual Prefeito neste mandato, foi de 11,68%. Disse que é obrigado a discordar e que estes 

indicadores não são verdade e não corresponde à realidade dos fatos, sem dizer do vale do cartão que trouxe 

benefícios aos funcionários. Disse que numa Sessão é necessário priorizar a dengue, na outra priorizar a entrada 

da cidade e por isso é necessário entrar num acordo, ou se prioriza a beleza ou a doença, e que é fácil criticar. 

Sobre o transbordo disse que esteve em reuniões na Prefeitura Municipal juntamente aos cidadãos ibitinguenses 

que ali tiram o sustento de suas famílias, e infelizmente estes vivem em condições sub-humanas, mas trabalham 

para se manter. Disse que nestas reuniões que participou, foram encaminhados junto a Secretaria de Assistência 

Social a formação de um conjunto de regras, a reabertura de uma cooperativa de trabalho para reciclagem de 

lixo e que a melhor forma para corrigir aquilo é reorganizar de forma que possam tirar o sustento, porque antes 

do transbordo estas pessoas retiram materiais que podem ser vendidos para firmas de reciclagem. Disse que se 

ocorrem algumas irregularidades, as mesmas devem ser corrigidas e não só criticar, censurar e tirá-los dali para 

ficarem em situação sub-humanas. Também leu em sessão uma Indicação que protocolou para que o Vereador 

Valdecir de Traque faça uma doação de 50% de seus subsídios a entidades assistenciais do município, de março 

de 2016 até o final desta Legislatura, e terminada a leitura disse que este requerimento justifica seu voto 

contrário de populismo e politicagem barata, mesmo porque este será um ano difícil para campanhas e finalizou 

fazendo a leitura de um texto e desejou Feliz Páscoa a todos. Terminada a Tribuna Livre, o Presidente anunciou 

15 minutos de intervalo. O Vereador Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. 

Passou-se então para a ORDEM DO DIA. Constaram Requerimentos de Urgência Especial e inclusão na 

Ordem do Dia: O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 13/2016. O Requerimento foi votado e aprovado 

por unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador 

Marcel. O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 14/2016. O Requerimento foi votado e aprovado por 

unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador 

Guilherme. O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 28/2016. O Requerimento foi votado e aprovado por 

unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador 

Marcel. O PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 29/2016. O Requerimento foi votado e aprovado por 

unanimidade dos votos. O Projeto fica incluído na Ordem do Dia, tendo como Relator Especial o Vereador 

Jean. O Presidente suspendeu a Sessão para emissão dos Pareceres. Apresentados os Pareceres a Sessão foi 

reiniciada, passando a votação dos Projetos. Constou do PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 13/2016 – 

QUE ALTERA A LEI COMPLEMENTAR MUNICIPAL Nº 103, DE 29 DE OUTUBRO DE 2015, QUE 

DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DO QUADRO DE PESSOAL PERMANENTE DA FUNDAÇÃO 

EDUCACIONAL MUNICIPAL DE IBITINGA - FEMIB, CRIADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 2441, DE 14 

DE NOVEMBRO DE 2000, que foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. O 

Vereador Osias comentou que no ofício cita alteração de referência e a lei fala de criação de cargo, 

prevalecendo o que está na lei, indagando o Relator o intuito do Projeto. Sendo respondido pelo Relator 

Especial – Vereador Marcel, que o que está sendo alterado é a referência do cargo, não sua nomenclatura ou 

vagas. PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 14/2016 – QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A 

EFETUAR REVISÃO SALARIAL ANUAL, PARA OS FUNCIONÁRIOS DO QUADRO DO MAGISTÉRIO 

PÚBLICO MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, que foi discutido, votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. O Vereador Osias informou que espera não acontecer correções 

posteriores e que os percentuais dados são para reposição salarial e que este percentual concedido acima da 

inflação foi por mim reconhecido, porém o ânimo é por força Constitucional, como citado no ofício que 

justificou o projeto. O Vereador Marcel discordou das palavras do Vereador Osias relatando que se fosse este o 

caso, o Executivo teria mandado dois projetos, um de equiparação e outro de reposição salarial, portanto, é 

aumento salarial. O Vereador Mira relatou que esta situação vem ocorrendo nos quatro últimos anos, com 

reposição salarial e aumento para se ficar acima do salário mínimo. O Vereador Gumercindo falou que a 

urgência foi necessária devido às exigências da Lei Eleitoral. Neste momento foi solicitada a prorrogação da 

sessão pelo Vereador Leopoldo, que foi aprovada pelo plenário. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 28/2016 - 

QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A EFETUAR REVISÃO SALARIAL ANUAL E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS, por constar Emenda apresentada pelo Parecer do Relator, esta foi discutida, votada e 

aprovada apor unanimidade dos votos dos presentes. O Vereador Gumercindo – Relator do Projeto esclareceu 

que, as Emendas foram necessárias para correções no cálculo de algumas referências. Em seguida o Projeto foi 

discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes com emenda. O Presidente solicitou que 



a Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação providencie a Redação Final do Projeto em questão. 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 29/2016 – QUE AUTORIZA O PODER LEGISLATIVO DE IBITINGA 

A EFETUAR REVISÃO SALARIAL ANUAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, que foi discutido, votado e 

aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 5/2016 – QUE 

ALTERA O PLANO PLURIANUAL - PPA, CRIADO PELA LEI MUNICIPAL Nº 3.789, DE 27 DE 

NOVEMBRO DE 2013, que foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. O 

Vereador Osias cumprimentou a Comissão de Orçamento, pela produtiva Audiência que foi realizada sobre 

todos os projetos em questão. O Vereador Gumercindo, Presidente da Comissão enalteceu a participação 

popular nas audiências que vem sendo realizadas pela Comissão. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 6/2016 – 

QUE ALTERA A LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS, CRIADA PELA LEI MUNICIPAL Nº 4.106, 

DE 24 DE JUNHO DE 2015, que foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 9/2016 – QUE ALTERA O PLANO PLURIANUAL - PPA, CRIADO 

PELA LEI MUNICIPAL Nº 3.789, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2013, que foi discutido, votado e aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 10/2016 – QUE ALTERA A 

LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS, CRIADA PELA LEI MUNICIPAL Nº 4.106, DE 24 DE JUNHO 

DE 2015, que foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA Nº 14/2016 – QUE ALTERA O PLANO PLURIANUAL - PPA, CRIADO PELA LEI 

MUNICIPAL Nº 3.789, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2013, que foi discutido, votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 15/2016 – QUE ALTERA A LEI 

DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS, CRIADA PELA LEI MUNICIPAL Nº 4.106, DE 24 DE JUNHO DE 

2015, que foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA Nº 21/2016 – QUE ALTERA O PLANO PLURIANUAL - PPA, CRIADO PELA LEI 

MUNICIPAL Nº 3.789, DE 27 DE NOVEMBRO DE 2013, que foi discutido, votado e aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 22/2016 – QUE ALTERA A LEI 

DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS, CRIADA PELA LEI MUNICIPAL Nº 4.106, DE 24 DE JUNHO DE 

2015, que foi discutido, votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento a Sessão 

foi suspensa para emissão da Redação Final ao PLO 28/2016. Reiniciando a Sessão constou da REDAÇÃO 

FINAL DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 28/2016 apresentada pela Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação através do OFÍCIO Nº 7/2016, que foi discutida, votada e aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Terminada a Ordem do Dia, passou-se para a EXPLICAÇÃO 

PESSOAL. Usou da palavra o Vereador Leopoldo, comentando que há algum tempo atrás recebeu denúncia de 

desvio de farinha junto a padaria da prefeitura, onde foi averiguar que é o papel do Vereador, constatando uma 

diferença entre a quantidade de farinha com a produção de pães, constatado levei ao conhecimento do Senhor 

Prefeito e espera providências. Comentou sobre os requerimentos que fez aos Clubes da 3ª Idade da cidade, 

Feliz Cidade e o Cidade Ternura, relatando que ainda aguarda a resposta do Clube Cidade Ternura. Comentou 

também sobre o convite da Coopercitrus que inaugurará uma loja shopping, graças a Lei que fizemos na Casa, 

liberando a construção de postos na cidade. Terminou desejando uma Feliz Páscoa a todos. Usou da palavra o 

Vereador Osias comentando que estamos no período da Páscoa, comemorando a Ressurreição de Cristo, que 

pregou o amor e a justiça social, e para mim é uma melhor condição de vida e não posso me furtar de dizer o 

que está errado, ao meu ver, quanto a questão da dengue, o que precisa se priorizar, discordando que seja 

apenas o mutirão de limpeza, acreditando que a limpeza da entrada da cidade não comprometeria o trabalho que 

vem sendo realizado em combate a dengue, fazendo três anos que falamos a mesma coisa, fatos constatados, e 

não participou de nenhuma reunião de discussão do assunto. Questiona o peso que tem o que este Vereador fala 

em comparação aos demais Vereadores que comentam a mesma coisa. Sobre o transbordo informo que as 

pessoas estão morando lá no lixão sim, sendo um problema sério, não tendo o intuito de criticar e sim trazer os 

fatos. A questão do terreno que foi adquirido para receber galhos vai passar no local para ver se estão sendo 

jogados lá mesmo, fatos que podem ser constatado. Entre os Vereadores é uma questão de entendimento e 

interpretação, lembrando que Jesus chamou os fariseus de hipócritas para que mudasse de atitudes, uma 

reflexão que devemos fazer também. Desejou uma feliz Páscoa a todos. Usou da palavra o Vereador Valdecir 

pedindo que o Presidente forneça a filmagem do Plenário feita pelas Câmeras do Plenário para ter em mãos a 

atitude do Vereador Marcel, como acontece em todas as Sessões, que através de seu celular fica filmando este 

Vereador. Também registrou que nunca disse ser candidato a nada, mas afirma que é Vereador até o final de 

seu mandato, pois até agora não conseguiram a cassação. Comentou que o Vereador Marcel foi coordenador de 

recurso de campanha das eleições passadas e distribuiu revista para a população prometendo a melhor saúde 

pública do Estado. Informou que irá propor por escrito nesta Casa, que o Vereador Marcel doe junto com este 

Vereador a doação do líquido declarado no Imposto de Renda. Usou da palavra o Vereador Marcel, 



comentando que as discussões devem ficar no campo das ideias realmente, porque pedir uma reflexão sobre 

atitudes hipócritas é cinismo para quem diz que as discussões estão dentro do campo das ideias. Informou que 

cada um age de sua forma, informando que independente de convite para reuniões na Prefeitura, nunca viu o 

Vereador que lhe antecedeu ir até a Prefeitura para conversar com o Prefeito; oposição e situação são bilateral, 

pois em várias reuniões públicas como Conseg, Transbordo, Dengue. O que é prioridade sobre a Dengue cabe a 

Prefeitura e foi ela que se colocou, e toda a atitude em combate a Dengue é valiosa. O documento que o 

Vereador protocolou trata sobre subsídios e sorrateiramente o Vereador mistura ganhos particulares diante da 

proposta que fiz, o que este Vereador propõe é sobre ganhos públicos, se aceitar está em pé sua proposta. 

Questionou se existe gravação que afirmou cassar alguém. Registrou que nunca foi coordenador de recurso de 

campanha, pois foi feito um comitê longe de sua presença, devido ao comportamento desidioso do Vereador 

que condecorou com sua saída do PPS. Informou que a revista que distribuiu foi paga com recursos próprios. 

Desejou uma feliz Páscoa a todos. Nada mais havendo a tratar, o Presidente cumprimentou a funcionária Dulce 

pela passagem de seu aniversário que irá ocorrer. Comentou sobre a passagem da Páscoa, desejando a todos 

uma sexta-feira Santa, convidando a todos para participarem da Via Sacra ao Vivo, bem como, uma Páscoa 

com saúde e paz. Depois agradeceu a presença de todos e convocou os Edis para a próxima Sessão Legislativa 

Ordinária, que acontecerá no dia 05 (cinco) de abril de 2016 (dois mil e dezesseis). Esta Ata foi lavrada por 

mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, 

ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da 

Sessão. Sala das Sessões, 22 (vinte e dois) de março de 2016 (dois mil e dezesseis).//////////////////////////////////////// 

Presidente:_____________________________________1ºSecretário:_________________________________ 

Vice Presidente:_________________________________2ºSecretário:_________________________________ 

=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/=/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


